

Los conciertos de Fiestas Mayores vuelven con 15 artistas locales

02/09/2021



El Ayuntamiento ha apostado por los artistas locales para estas Fiestas Mayores | J.C.

Elda volverá a disfrutar de conciertos durante las **Fiestas Mayores** de la mano del talento local, pues el **Ayuntamiento de Elda ha apostado por los artistas eldenses**, que actuarán en cuatro conciertos dentro del **Festival Por&Para**, que se ofrecerán las noches de los días **7, 8, 10 y 11 de septiembre** en distintos barrios de la ciudad.

La primera jornada será el día **7 de septiembre en la Plaza Severo Ochoa** con la primera actuación del festival, que arrancará a las 17 horas con **Delfín Sánchez**, a las 18:30 horas será el festival de **Rock and Rolla**, y a las 20:30 horas subirá al escenario **Alba Ed-Dounia** y a las 22 horas, **Ilu Pérez**.

Un día después, el 8 de septiembre, este festival

continuará en la Plaza de la Hispanidad, en el barrio San Francisco de Sales. A las 18 hora abrirá esta jornada **Días de Radio**, a las 21 horas será el turno de **Shakira Martínez** y a las 22:30 horas actuará **Calm the Rage**.

La Plaza de la Ficia será el tercer escenario del festival el día 10 de septiembre. A las 17 horas empezará con **Brian Scavullo**, seguido de **Súper Hits** a las 18:30 horas, **Subze** a las 20:30 horas y **Dj Aitor Belda** a las 22 horas.

Por último, la Plaza Castelar acogerá el cierre del Festival Por&Para el día 11 de septiembre: a las 17 horas **Lau Sánchez** será la encargada de arrancar esta tarde de música, seguida de **Diagnóstico Binario** a las 19 horas, **Olivia** a las 20:30 horas y **DJ Juan Fran** a las 22 horas.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha señalado que “apostamos por 15 artistas locales porque la pandemia les impide poder trabajar como lo venían haciendo, no pueden hacer actuaciones, y de esta forma invertimos el presupuesto destinado a los conciertos en ellos, se ha apostado por un festival al aire libre”. Así, ha agradecido su buena disposición a los artistas que han querido sumarse a este proyecto y ha invitado a la población “a disfrutar de los conciertos que engloban diferentes estilos musicales”.

El dj **Aitor Belda**, en nombre de los artistas, ha agradecido al Ayuntamiento “que **apueste por el talento local, que hay mucho y es hora de que se reconozca**” y ha invitado a la población de Elda y de

localidades vecinas a “**acercarse a disfrutar del festival, esta es la prueba de que el ocio puede ser seguro**”.



Rubén Alfaro ha destacado el talento de los artistas de Elda | J.C.